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                                        №  １  

発言順位 
１ 

会 派 名 
 政 友 会 

発言議員 
宗 川 洋 一 

 

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 １ 号 
○ 地方公務員の育児休業等に関する法律等の一部が改正された背景と概要につ

いて及び条例改正の概要について伺う。 

議 案 第 ２ 号 ○ 改正する公費負担の種類、改正額とその影響額について 

議 案 第 ３ 号 

○ 介護事業者の助成に要する経費について 

 ・ 補正予算に計上することとなった経緯について伺う。 

 ・ 現在の第８期高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画で予定している施設

整備の取組状況について伺う。 

○ 義務教育施設維持補修事業について 

 ・ 当初予算で計上したリース方式から直接改修方式に変更した経緯について

伺う。 

 ・ 整備工事までを含めた財源について、どのように想定しているのか伺う。 

○ スポーツ施設維持補修事業について 

 ・ 補正予算に計上することとなった経緯について伺う。 

 ・ 今後の多目的グラウンド用地の取扱いについて伺う。 

議 案 第 ７ 号 
○ 過去最高額の黒字となる実質収支を確保することができたことについて、市

長の所感を伺う。 

議案第１２号 
○ 入札の状況と今後のスケジュールについて伺う。 

○ アスベスト除去工事の児童への影響について伺う。 

議案第１３号 
○ コロナ禍における救急自動車の装備に関して、何か変更した点はあるのか伺

う。 

議案第１４号 
○ 認定する路線の概要とその中に市道整備に伴う路線の認定があるが、その市

道整備事業の概要について伺う。 
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                                       №  ２   

発言順位 
２ 

会 派 名 
公 明 党 

発言議員 
小 易 和 彦 

 

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 １ 号 ○ 育児休業がより取得しやすい職場環境づくりへの取組について 

議 案 第 ２ 号 
○ 今まで改正を行っているが、どういった状況、背景により改正を行ってきた

か。 

議 案 第 ３ 号 

○ 市民税課税事務に要する経費、諸税課税事務に要する経費など 

 ・ 国の標準準拠システムへの移行の概要及び国が定める２０の標準化事務の

内容について 

 ・ 今回、補正予算に計上することとなった業務の内容について 

 ・ 今後、移行までにどのような業務を予定しているのか。 

○ 庁舎管理に要する経費など 

 ・ 小売電気事業者との集中契約分について、今回、補正予算に計上すること

となった経緯及び近隣市の状況について 

○ 施設型給付に要する経費、市立保育園の管理運営に要する経費など 

 ・ 保育士等処遇改善に係る令和４年２月から現在までの取組状況と令和５年

度以降の方向性について 

議 案 第 ７ 号 
○ 鎌ケ谷市財政健全化計画で掲げる数値目標を踏まえた決算全体の所見につい 

 て 

議案第１２号 ○ 工事施工に伴う学校生活への影響について 

議案第１３号 
○ 救急自動車の更新に対する基準及び今後の更新計画について 

○ 救急自動車購入の財源内訳と補助金の活用について 

議案第１５号 ○ 新たに四市複合事務組合が加入することとなった経緯について 
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№  ３  

発言順位 
３ 

会 派 名 
立憲民主党 

発言議員 
河 内 一 朗 

  

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 １ 号 
○ 現在までの本市職員の育児休業取得状況（男女別）について 

○ 育児休業を取りやすくするための職場環境の工夫について 

議 案 第 ３ 号 

○ 介護事業者の助成に要する経費 

 ・ 看護小規模多機能型居宅介護事業所の概要と従来の介護施設との違いにつ

いて 

 ・ 本市初の開設とあるが、この事業を始める理由について 

○ 公園維持管理に要する経費 

 ・ 本市内の公園で法定点検のＡからＤ判定の各々の数について 

 ・ 今回Ｄ判定となった公園の主な遊具について 

○ スポーツ施設維持補修事業 

 ・ 現在の軽井沢多目的グラウンドの活用状況について 

○ 市立保育園の管理運営に要する経費 

 ・ 市立保育園パートタイム保育士等の処遇改善において、近隣他市の保育士

と比較した本市の保育士の処遇について 
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№  ４  

発言順位 
４ 

会 派 名 
未来フォーラム 

発言議員 
佐 藤   剛 

  

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 １ 号 

○ 本市における育児休業の取得率について伺う。 

○ 非常勤職員が育児休業を取得する際の要件である「任用の継続見込」につい

て伺う。 

議 案 第 ２ 号 
○ 公職選挙法施行令の一部を改正する政令の施行により、国政選挙運動におけ

る公営に要する経費の限度額が引き上げられた背景について伺う。 

議 案 第 ３ 号 

○ デジタル基盤改革支援補助金に関して、税関係、住基・印鑑登録関係、介護

保険関係の標準化事務が国の標準準拠システムへ移行することによる市の業務

及び市民への影響について伺う。 

○ 障がい者支援事務に要する経費に関して、国の障害福祉サービスデータベー

ス構築の目的及び自治体におけるメリットについて伺う。また、改修の内容に

ついて伺う。 

○ 河川・水路整備事業に関して、金山落支水路改修事業の概要、工法の変更内

容、及び今後のスケジュールを伺う。 

○ 保育園改修事業に関して、粟野保育園外壁・屋上改修工事の今後のスケジュ

ール及び工事延期による影響について伺う。 

○ 市立保育園の管理運営に要する経費などに関して、令和４年２月から９月ま

でにおける、保育士等処遇改善臨時特例事業の成果について伺う。 

議案第１５号 
○ 四市複合事務組合が千葉県市町村総合事務組合へ加入することとなった経緯

及び目的について伺う。 
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№  ５  

発言順位 
５ 

会 派 名 
日本共産党 

発言議員 
佐 竹 知 之 

  

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 １ 号 
○ 会計年度任用職員と非常勤職員の違いについて 

○ 正規職員と非常勤職員の育児休業の違いについて 

議 案 第 ３ 号 

○ 国の標準準拠システムへの移行に伴い、市独自の優れた施策を残すことが困

難になることはないか、市が必要に応じて設定・仕様を変更（カスタマイズ）

することはできるのか伺う。 

○ 介護施設等整備事業交付金で「看護小規模多機能型居宅介護事業所」の整備

補助金が計上されているが、どのような機能をもつ介護事業所か伺う。 

議案第１２号 ○ 入札は何者が参加したのか伺う。 

議案第１３号 ○ 本市には救急自動車は何台あるのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


